
GRUPPO FORZA ITALIA BERLUSCONI PER CORTONA 

Cortona 16 luglio 2019 

INTERPELLANZA 

PREMESSO 

Che il centro storico di Cortona dispone di un anfiteatro all'inizio dei giardini del 
Parterre dove per anni si svolgeva il "cinema all'aperto". 

CONSIDERATO 
Che detto cinema era molto apprezzato dai cortonesi e dai turisti stranieri, anche 
perché venivano proiettati films in lingua originale e che il luogo indicato possiede 
già una struttura atta ad accogliere gli strumenti di proiezione, il gruppo consiliare di 
Forza Italia Berlusconi per Cortona 

CHIEDE 

Alla Sindaco ed all'assessore competente quanto segue: 
1) se è stata una scelta politica oppure esistono motivazioni tecniche o normative 

sulla base delle quali le precedenti amministrazioni hanno abbandonato tale 
attrazione; 

2) nella seconda eventualità quali sono le opere necessarie per riprendere a 
svolgere la suddetta attività nel suddetto luogo; 

3) dal momento che la stagione estiva è già iniziata, valutare se esistono altre aree 
del centro storico dove poter rapidamente approntare la proiezione entro la fine 
dell'estate. 

In attesa di risposta verbale e scritta si ringrazia anticipatamente. 

Il Consigliere 
Alberto Milani 


